

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



Las peñas inundaron las calles de color, alegría y bullicio festivo durante el desfile inicial de las fiestas que recorrió el municipio al ritmo de la música y los bailes. | FOTOS: EÑE

Las peñas 'asaltan' las calles

Más de trescientas personas participan en el recorrido por las sedes para degustar los pinchos

EÑE | CASTELLANOS

MÁS de trescientos peñistas y numerosos vecinos inundaron ayer las calles de Castellanos de Moriscos para iniciar a lo grande sus fiestas patronales en honor al Santísimo Cristo de las Batallas.

Una gran serpiente de color se concentró frente al Ayuntamiento entre un bullicio ensordecedor de gritos, risas y buen humor, que al ritmo de la música de la charanga, ya marcaba el intenso ambiente festivo que se vivirá estos días.

Un encuentro que reunió a

grupos clásicos y veteranos, junto a las peñas de nueva formación, que todos a una iniciaron el desfile por las calles para ir recorriendo sus sedes, también preparadas y engalanadas para la fiesta, donde todos los presentes pudieron degustar la invita-

Los mayores dieron el pistoletazo de salida oficial a la edición festiva con un pregón cargado de recuerdos

ción a un pincho y un refresco para iniciar bien estas jornadas. Así, estaban 'Los Barbacoa', 'La Moska-Gao', 'Los del 13', 'Armuñeses Au Au Au', 'La Urba', 'El Gato Pardo', 'Aquí paz y después gloria', 'Tragas o escupes', '+Turba2' o 'FBI', entre otros.

Tras el largo y animado desfile, que se prolongó durante más de una hora, llegó el turno de los otros grandes protagonistas de la jornada inaugural de las fiestas: los mayores, que con su pregón quisieron agradecer al Ayuntamiento el gesto por haberles elegido para el inicio oficial e fiestas y animar a los vecinos a hablarlo bien en armonía.



'Los Barbacoa' no faltaron a su cita con las fiestas del municipio.



La Peña 'Los del 13' participaron en el desfile por las calles.

■ ALDEATEJADA

Comienzan las actuaciones del nuevo programa 'Viernes con Encanto'

La sesión de cuentos infantiles 'El ladrón de palabras', de María Fraile, inicia hoy la nueva programación cultural que pone en marcha el Ayuntamiento de Aldeatejada para las noches de verano. El objetivo de esta nueva propuesta es dinamizar a la población y fomentar su participación en estas actividades, que ofrecen diversión y cultura sin tener que salir del municipio, además de servir como punto de encuentro y de convivencia vecinal para compartir un momento relajado entre amigos. La representación tendrá lugar a las 21:30 horas en el Centro de Día. | EÑE

■ VILLAMAYOR

Nace el 'I Encuentro de Pueblos de España llamados Villamayor'

El alcalde de Villamayor de Armuña, Manuel Gago, ha participado en el 'I Encuentro de Pueblos de España llamados Villamayor', que nace con la voluntad de tener continuidad y celebrar próximas ediciones en el resto de municipios que comparten nombre, incluida la localidad armuñesa. Una iniciativa que se ha celebrado en la localidad de Villamayor de Calatrava (Ciudad Real) y que Gago ha alabado "porque muchas veces la falta de más recursos económicos y apoyos externos para llevar a cabo estos actos, se suplen con muchas ganas e implicación". | EÑE



■ SANTA MARTA

Continúan las sesiones de cine al aire libre en las noches de verano

El programa de cine de verano al aire libre organizado por la Concejalía de Cultura de Santa Marta continúa con gran participación de público. Las proyecciones han retomado la doble sesión semanal tras la celebración de las fiestas, y los vecinos podrán seguir disfrutando de películas de animación y familiares de actualidad hasta finales de este mes. Las películas tienen lugar en la plaza del Edificio Sociocultural a partir de las 22:00 horas y los interesados en participar deberán llevar su silla para disfrutar de la sesión en un entorno cómodo y en buen ambiente. | EÑE